

## **Jaime Lloret, elegido Alcalde de La Vila Joiosa**

Jaime Lloret ha sido el único candidato que se ha presentado para ser votado y designado como máxima autoridad local

El pleno del Ayuntamiento de La Vila Joiosa ha aprobado hoy, sábado 11 de junio, en sesión extraordinaria la candidatura de Jaime Lloret como Alcalde de La Vila Joiosa. El pleno de Constitución de la Corporación y de Elección de Alcalde ha tenido lugar a las 12.00 horas en el salón de plenos del Ayuntamiento, en una sesión en la que todos y cada uno de los 21 concejales que conforman la nueva Corporación Municipal han jurado su cargo sobre la Constitución. Una vez que los 21 concejales han jurado su cargo se ha procedido a la votación, a mano alzada para elegir Alcalde, en la que ha sido designado Jaime Lloret. La composición de la nueva corporación municipal es la siguiente: Partido Popular (11 concejales); PSOE (5); EU (3) y Gent per La Vila (2). En el Pleno de Constitución de la Corporación Municipal y de Elección de Alcalde, Jaime Lloret ha sido el único de todos los candidatos que concurrieron como cabeza de lista por parte de los distintos partidos políticos a las elecciones del 22-M que se ha postulado como Alcalde y ha presentado su candidatura. Previamente a la jura de cargos y votación, se ha constituido la Mesa Presidencial formada por el secretario del Ayuntamiento y los concejales de mayor y de menor edad de la Corporación Municipal, Gaspar Lloret y María Ángeles Gualde, respectivamente. Tras la elección de Jaime Lloret, se ha hecho entrega al Alcalde de la vara de mando y posteriormente, el Alcalde ha pronunciado su discurso de investidura. En su discurso, Jaime Lloret ha expuesto cuáles son las directrices de su política para la legislatura 2011-2015. "Esta legislatura será una etapa nueva y diferente porque ha cambiado sustancialmente la composición de la Corporación Municipal; los ciudadanos han manifestado en las urnas claramente que quieren un gobierno fuerte del PP y una oposición distinta. Por eso, esperemos que las relaciones entre todos los partidos políticos se normalicen en la nueva legislatura, porque en el Partido Popular queremos trabajar todos juntos para ser los primeros en salir de la crisis", ha destacado Jaime Lloret. En cuanto a nueva Corporación Municipal, Jaime Lloret ha recalado que son hasta 10 los nuevos concejales que nunca antes lo han sido, lo que significa una renovación del 50% en la composición de esta Corporación, con todo lo que ello

puede y debe apuntar. "Esta renovación nos va a dar a todos la ocasión de comenzar un periplo de cuatro años desde la perspectiva de nuevas y esperanzadas posibilidades", ha agregado. Jaime Lloret ha añadido: "Estoy seguro de que para luchar contra el desempleo que ha generado la crisis en la que estamos sumidos, todos los partidos nos pondremos de acuerdo en La Vila; también estoy seguro de que, en la medida de lo posible, todos los partidos políticos se sumarán a la recuperación económica y al proyecto sosegado de ciudad que tiene el PP". "Estoy seguro también de que el PP será capaz de acoger y aprobar propuestas surgidas de la oposición, de la misma manera que estoy seguro de que la oposición apoyará propuestas populares", ha añadido. Jaime Lloret ha recalcado que en los asuntos trascendentales para el pueblo buscará el consenso de los tres partidos de la oposición (PSOE, EU y Gent per La Vila) para trabajar juntos en beneficio de La Vila. El Alcalde de La Vila ha agregado que "estoy convencido que las 21 personas que hoy asumimos la responsabilidad de representar a nuestro pueblo sabremos estar a la altura que las circunstancias reclaman, y sabremos aunar esfuerzos para resolver los problemas presentes y futuros, como demanda la ciudadanía soberana". "Sabemos, somos perfectamente conscientes de ello, que la actual situación económica requiere políticas de contención del gasto y de optimización de recursos. Por eso estoy seguro que somos todos, independientemente de la formación política a la que representemos, los que nos esforzaremos por sacar adelante cualquier iniciativa que consideremos viable y beneficiosa para nuestra Ciudad", ha añadido. "Desde el Partido Popular, seguiremos esforzándonos y trabajando bien, por y para la ciudad; los vileros nos han pedido en las urnas que sigamos haciendo las cosas buenas que sabemos hacer, sin caer en los errores del pasado", ha agregado Jaime Lloret. "Sabemos que los ciudadanos quieren que les escuchemos y atendamos y tenemos el firme compromiso de volcarnos en el día a día, en la gestión de los asuntos diarios que conciernen a la mayoría para atender y resolver las necesidades de todos y cada uno de los ciudadanos; de todos y cada uno de los barrios. No estamos en tiempos de bonanza económica y por eso, no estamos en tiempos de emprender grandes proyectos, pero, en ningún caso, vamos a descuidar la atención y gestión de las demandas de nuestros ciudadanos", ha concluido Jaime Lloret.

**Noticia publicada el 11 de Junio de 2011**

**Fuente:**Fuente Propia

**Categoría:**Alcaldía.

